

Medienmitteilung

25. Juni 2021

Ein geniales Zusammenspiel

Energie Planen Sie, das Haus zu dämmen, die Heizung zu ersetzen oder eine Solaranlage zu installieren? Eine seriöse Vorbereitung ist Voraussetzung für eine energetisch sinnvolle und nachhaltige Sanierung.

Oft stossen Eigentümer an Ihre Grenzen mit dem Wechsel eines Heizungssystems oder der Einbindung von zusammenspielenden Energiesparsystemen. Verständlicherweise scheut man die vermeintlichen hohen Investitionskosten. Eine Beratung bei der Wahl des richtigen Heizsystems und anderen energiesparenden Massnahmen, zusammen mit der genauen Definition der nächsten Schritte, kann Klarheit bringen. Das Aufzeigen der Jahreskosten anstelle der Investitionskosten der Heizung, entkräftet das

Argument der zu hohen Investitionskosten sofort. Bei einer Gesamtsanierung macht es Sinn, ein Gebäudeenergieausweis der Kantone, kurz GEAK® Plus, zu erstellen, welcher zusammen mit Besitzern erarbeitet wird. In den Beratungen fliessen auch die Abklärungen über den Erhalt von Förderbeiträgen vom Kanton Thurgau, der Gemeinde und allfälligen weiteren Akteuren. Weitere Informationen finden Interessierte auf der Webseite rea.swiss. Energieberatungen können trotz des Covid-19 Virus stattfinden. Die REA bietet Erstberatungen auch am Telefon oder per Videokonferenz an. Melden Sie sich bitte direkt bei Andreas Glogg, Regio Energie Amriswil (REA) unter 071 414 11 22.

Bettina Garbini, Bereichsleiterin Kommunikation und Marketing, REA



Gebäude erneuern - Energiekosten halbieren: Bei einer Sanierung lohnt sich eine gute Vorbereitung.

Regio Energie Amriswil (REA) • Egelmoosstrasse 1 • 8580 Amriswil • Tel 071 414 11 22 • E-Mail info@rea.swiss • www.rea.swiss

Strom Wasser Gas Wärme Internet/TV Services